
------------------------ CR COMAC 22/06/23 -------------------------

Passation Sonia
Besoin d'échange sur la strat bnv + stratégie dvplmt pros
Réunion semaine pro : mercredi 28/06 à 9h30 au Craig

Retour stage Florence : mardi 27/06 de 16h30 à 18h au Craig (puis apéro à 18h30) - Fera un doc CR de ses 
sujets que Laurence imprimera

Rencontre nouvelles bénévoles
- Morgane : Designer salomon - adhérente au début à la Gentiane puis pause, puis revient. A retrouvé 
l'équipe au Green Festival. Intéressée par réseau des pros et sait faire mise en page, design.
Pas dispo en semaine avant 18h.
Idée : voir avec son "comité d'entreprises" pour faire des bons cadeaux gentiane.
- Kathleen : Revient sur Annecy, est au chômage et veut voir du monde. Sort d'un master ESS, même si pas 
spécialiste des MLCC. Intéressée sur le réseau pros aussi et sur presse. Peut donner un coup de main sur les 
RS. Kathleen sera là pour le ptit dej des pros.
A inviter à la prochaine réunion des pros. Viennent à l'apéro bnv.
Laurence les a invité sur framateam et leur a envoyé la vidéo sur les MLCC.
- Romain : difficile d'avoir du concret avec lui -> à voir si on fait gérer les RS par quelqu'un d'autre.

Lokavaluto
Alexia : pb avec Lokavaluto. Va voir avec Pierre. 

Présentation  de Lokavaluto (par l'équipe)
Comment réfléchir à une cotisation solidaire qui permette d'assurer un certain niveau de service (maintenance
opérationnelle des serveurs et logiciels, la fonction support et formation continue) tout en couvrant les frais 
fixes de l'association. Va être voté le 27 juin. Besoin de réduire la part des subventions à part pour le 
développement.
Base commune fixe de 720 euros + 3 % des revenus N-2 (pour 2024)
Lien vers le tableau excell avec toutes les MLC
(              https://uncloud.univ-nantes.fr/index.php/s/XF3yesmKMe93De5       )
Pour La Gentiane, pour 2023 - 441 euros (un semestre), 2024 - 910 euros. 
Si on n'adhère pas : 
Pour la Gentiane : nous sommes autohébergés chez OVH ; Si notre budget diminue, la cotisation 
diminuerait.. Nous ne sommes pas hébergés sur leur serveur (donc pas besoin
La formation de base serait à part de la formation continue pour tout nouvel outil.

Pierre appelle demain, nous fait un retour sur Framateam et on donne notre avis en prévision du 27.
Se positionner sur un prix de revient est compliqué au regard du flou sur les formations
- vraiment besoin d'être plus clair sur la formation - Séparation " formation de base" / FC => fait un peu peur 
pour le budget de l'association : 
    les fonctionnalités qui nous intéressent actuellement : le module de prospection et suivi des pros / l'envoi 
de mails groupés / obtenir un livret des pros imprimable/ la bascule des abonnés de mailshimp vers 
Lokavaluto / 
- La question du serveur OVH séparé ou identique ( Nous semblerait mieux d'être sur leur serveur mais 

https://uncloud.univ-nantes.fr/index.php/s/XF3yesmKMe93De5


pourquoi conseil d'un serveur séparé au départ ?

Actuellement, nous avons payé la prise en charge des 4 heures de formation.

Retour au Green Festival
- Organisation bcp mieux que les années d'avant
- Bcp plus d'artisans + mélange artisans et assos
- Lieu top
- Animation très sympa : food truc, musique, etc.
- Beaucoup de gens sont venus voir la Gentiane pour discuter + réadhésion + change
- Stand bien placé et bien installés (chapiteaux, etc.)
- Public bien adapté aux enjeux de la Gentiane
--> Expérience à réitérer

CGA
Veulent adhérer.
Voir avec eux comment et quand faire un stand + étudier les pros avec lesquels ils peuvent travailler.
Ils ont un événement en septembre donc les rencontrer avant --> Gema Patricia Ilona travaillent dessus.

Fénouille veut adhérer.

Ptit dej des pros
Les ptites caroleries (fourniseeur de day by day) + humus&co viennent au ptit dej pros.

AO Mieux manger pour tous
L'alimentation est un droit, l'idée est de creuser un dispositif pour lutter contre la précarité alimentaire au 
niveau de Annecy. 
Appel à projet Région (50 000 euros), le besoin de financer un poste pour faire un diagnostic, commencer à 
envisager une mise en relation des citoyens, des associations diverses et des maraichers pour mettre en place 
ce système. 

Lettre d'intention à s'engager dans le comité de pilotage. 

Engagement de la Gentiane : ponctuellement comme membre du CA.
Marion : projet ok mais combien de temps ça représente ? car on a déjà un projet à mener et pas bcp de 
temps.
Laurence : plein de réflexions similaires dans le réseau des MLC donc pense apporter ça.
--> Accord des membres de soutenir le projet
Prochaine réunion 18 septembre 18h à 19h30 lieu à définir. Le projet intègre le fait d'avoir un tiers-lieu (peut 
être vers le Manoir de Novel).
Réponse à AAP en octobre.

Grand Annecy 
- Propose de devenir partenaire pour un pacte pour le climat.
Organise un événement en 21 octobre 2023 auquel ils invitent la Gentiane pour éventuellement présenter 
l'asso.



--> Ok pour répondre positivement.
- Sujet complémentaire : Enquête sur l'ESS dans le Grand Annecy. Veulent mettre en place une stratégie pour
développer l'ESS et coconstruire les actions autour de promouvoir l'ESS, feuille de route, partenariats ESS 
avec réseaux existants des collectivités. Demande les idées sur chacun de ces axes. Laurence a pré rempli : a 
partagé le fichier de réponse pour que les personnes intéressées complètent / modifient dans le framateam. 
Bien l'enregistrer en brouillon ! Ouvert jusqu'à fin juin et rediscussion si besoin sur des points précis.

Fêtes des possibles
Prévue pour l'instant le 24/09 à l'Accroderie. Mais même date que la fête des assos. A voir.
LM nous fait passer la date de la prochaine réunion.

Prévoir prochain(s) COMAC
https://framadate.org/yume33npEGou7WhS

Evenements à venir
Laurence refait un message pour s'inscrire avant le 1er juillet pour l'événement des les MLC AURA.

Auditorium
Yves a indiqué qu'ils sont ok pour accepter la gentiane dès septembre -> à recontacter !

Fermaculture
Proposition de présentation de la monnaies le 2 septembre lors des portes ouvertes -> GT pros à mobiliser :)

https://framadate.org/yume33npEGou7WhS

